



RENDICIÓN DE CUENTAS

Centro Educativo: Colegio Franco Peruano

Actividad: Carreras contra la Desnutrición 2013 www.carrerascontraladesnutricion.org

Alumnos participantes: 470 niños del nivel de Primaria.

Cantidad recaudada: S/.15,000.00

Sobre la Fundación Acción contra el Hambre

Acción contra el Hambre dedica sus esfuerzos a combatir la desnutrición a la vez que garantiza agua y medios de vida seguros a las poblaciones más vulnerables en más de 45 países, y atendiendo anualmente a cerca de 7,5 millones de personas en todo el mundo.

En el Perú trabajamos en convenio con el Ministerio de Salud, Ministerio de Agricultura, el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social y con Gobiernos Locales, con el objetivo de erradicar la desnutrición crónica y la anemia en los niños y niñas menores de 5 años a través de diferentes acciones adaptadas al contexto cultural andino, en un esfuerzo por conseguir la mejora de las condiciones de acceso a la salud, agua y saneamiento, buena nutrición, y seguridad alimentaria de las poblaciones más desfavorecidas.

Actualmente nuestros proyectos se encuentran en Ayacucho y Huánuco.

Datos básicos de la misión en Huánuco:

Este proyecto tiene como objetivo comparar la efectividad y costo efectividad de 2 esquemas de suplementación nutricional en el Perú sobre el crecimiento lineal, nivel de hemoglobina y desarrollo infantil en niños y niñas de 6 a 12 meses de edad de las comunidades rurales de la Provincia andina de Ambo, en la Región Huánuco, Sierra Central del Perú. Los esquemas son: el primero, Sprinkles (distribuido regularmente por el Ministerio de Salud); y el segundo, es el Alimento LNS-Nutributter®.

Este estudio ha sido autorizado por el Instituto Nacional de Salud del Perú y aprobado por un Comité de Ética. Asimismo, es financiado por la AECID y UBS Optimus Foundation y participan como co-investigadores reconocidos especialistas del Grupo Análisis para el Desarrollo (GRADE), Centro Nacional de Alimentación y Nutrición (CENAN), Universidad de Cádiz y Universidad de California, Davis, USA. En diciembre del 2014 se tendrán los resultados finales y será uno de los primeros estudios realizados en América Latina. Durante los 6 meses de crecimiento los niños consumen un producto y a los 6, 9 y 12 meses se mide.

N° de beneficiarios: 160 niños (hasta 250 a finales de año)

Sobre el apoyo generado gracias al aporte del Colegio Franco Peruano

Gracias al aporte de los alumnos del colegio Franco Peruano como parte de la campaña Carreras contra la Desnutrición, se logró apoyar el proyecto que venimos desarrollando en Huánuco, con el fin de generar mejores resultados dentro de marco ya establecido.

Así, se logró:

- Asegurar que los niños beneficiarios consuman el suplemento alimenticio entregado a través de una intensiva y efectiva campaña de sensibilización:
 - ✓ Se elaboraron materiales educativos para dar información sobre el adecuado uso de los suplementos a ser utilizados en la alimentación diaria de los niños de las familias.
 - ✓ Se capacitó al personal de salud para que pueda educar a las madres de familia responsables directas de la alimentación de sus niños.
 - ✓ Se compraron equipos de evaluación del nivel de hemoglobina.
 - ✓ Se realizó un seguimiento exhaustivo de las familias para asegurar resultados.



Evaluación del desarrollo infantil a través del reporte materno en el Puesto de Salud de San Rafael.



Dosaje de hemoglobina a niña de 6 meses que se enrola en la investigación del Centro Poblado de Quío - Ambo



Madre dando el Nutributter a niño enrolado en el estudio.



Evaluación Antropométrica de niño enrolado en la investigación del Centro Poblado de Santa Ana - Ambo

Lima, 20 de marzo de 2014



Maratón de la solidaridad
Noviembre del 2013





Marathon de la solidarité
Novembre 2013

